

UNE ROSEMÉROISE À L'INTERNATIONAL

LA PEINTRE RAPHAËLLE SÉGUIN EXPOSERA SES ŒUVRES À PARIS

JULIE GODIN

medias@rosemere.ca | groupesocial.ca

L'artiste peintre roseméroise Raphaëlle Séguin n'est qu'au début de sa carrière et déjà elle affirme des gourmandises dans son art. Gagnante du concours *ExpoQues*, qui lui a permis de voir l'une de ses œuvres se retrouver dans plusieurs arénales de la métropole, elle poursuit aujourd'hui son « bonheur de cheminer ». Ses œuvres seront d'ailleurs exposées du 21 au 23 octobre prochains au Salon international d'art contemporain Artbopping, au Carrousel du Louvre à Paris. Elle prépare actuellement sa première exposition solo aux États-Unis qui aura lieu au printemps 2012, à la Galerie Danièle Peleg à West Bloomfield, au Michigan.

Qu'est-ce qui vous a poussée à choisir Rosemère comme lieu de résidence? Depuis combien de temps y vivez-vous?

Pourquoi chercher à résider ailleurs quand on a toujours apprécié la ville en ayant eu la chance d'y passer son enfance? On y retrouve tout ce dont on cherche: tranquillité, espaces verts abondants, bord-de-

route, bons petits cafés, bon voisinage, etc. Je travaille désormais à partir de mon atelier situé à Montréal, mais y retourne dès que j'en ai l'occasion.

Quels endroits appréciez-vous le plus à Rosemère et pourquoi?

Sans aucun doute la bibliothèque municipale! L'établissement et l'aménagement intérieur sont tout simplement magnifiques et si agréables à fréquenter. De plus, le personnel est des plus charmants et nous accueille toujours avec un grand sourire. Puis on y retrouve fréquemment des nouveautés autant littéraires que musicales.

Rosemère est-elle une ville où il est inspirant de créer?

Bien sûr, j'y ai créé plusieurs toiles. Rosemère et l'environnement ont certainement aidé.

Quelle activité de loisir est-il plaisant d'exercer à Rosemère et pourquoi?

Je prends souvent de grandes marches pour me ressourcer et il est agréable de s'y promener, peu importe le secteur.

Quelle est votre saison préférée à Rosemère et pourquoi?

Définiment l'automne. Je vous sug-

gierai fortement d'aller vous balader au manoir Bouthillier ou dans les marais Tyler. Vous constaterez à quel point il est agréable d'y profiter des nombreuses attractions que nous offre la nature.

Quel parc de la ville trouvez-vous le plus agréable à visiter et pourquoi? Le parc Charbonneau est mon favori, de par sa proximité avec la rivière des Mille îles.

Quel est le plus beau souvenir que vous ayez vécu à Rosemère? Décrivez-le-nous.

Pour moi, ce sont les années vécues au primaire à l'école Alpha. J'y conserve de très bons souvenirs d'enfance, entre autres, des années passées au programme Musical'pha.

Si vous aviez une baguette magique, qu'amélioreriez-vous à Rosemère?

Une piste cyclable bien identifiée le long du boulevard Côte-Labellé jusqu'au pont Marius-Dufresne, entre Rosemère et Laval.

Parlez-nous des résidants de Rosemère et de ce qui les caractérise selon vous?

Chaleureux, accueillants et soucieux de



PHOTO FOURNIE PAR L'ARTISTE
L'artiste peintre Raphaëlle Séguin

l'environnement. Voilà les qualificatifs qui me viennent à l'esprit.